



Mantiene S&P calificación de Alpek

MOISÉS RAMÍREZ / Publicada el 10/07/2014 06:51:38 p.m.

Standard & Poor's (S&P) mantuvo sin cambios sus calificaciones para Alpek y su subsidiaria Grupo Petrotemex, esto tras el acuerdo que pactó la filial de Alfa de comprar el total de las operaciones de poliestireno expandible (EPS) que tiene en coinversión con BASF en Polioles, así como otros activos de EPS fuera de esa sociedad.

La agencia tiene designada una calificación BBB-/Estable/ para Alpek; y de BBB-/Estable/ en escala global y mxAAA/Estable, en escala nacional para Grupo Petrotemex.

El acuerdo entre Alpek y BASF establece además que esta última adquirirá las operaciones de poliuretano (PU) de la coinversión en Polioles.

Actualmente, Alpek tiene la propiedad del 50 por ciento más una acción en la coinversión en México.

Además, bajos los contratos anunciados adquirirá las operaciones de EPS de BASF SE en Norte y Sudamérica (excluyendo el negocio de Neopor de BASF).

"En nuestra opinión, las transacciones anunciadas contribuirían a expandir la presencia geográfica de Alpek en el negocio de EPS en el continente y fortalecerían su portafolio de productos plásticos y químicos", indicó la calificadora.

"Es probable que Alpek fondee las transacciones con sus balances de efectivo propio y generación interna de capital, manteniendo sus índices de apalancamiento".

Standard & Poor's indicó que sus notas sobre Alpek y Petrotemex ya incorporan la búsqueda de proyectos de expansión del grupo en sus líneas de negocio fundamentales, pero sin cambios significativos en sus principales políticas financieras, en especial en su índice de apalancamiento neto objetivo de menos de 2.5 veces.